



Wir machen die Rheintalbahn fit für die Zukunft.

Lärmintensive Gründungsarbeiten in Müllheim
13. bis 18. Dezember 2024

**Bahnprojekt
Karlsruhe-Basel**

Sehr geehrte Anwohner:innen,

im Dezember führen wir im Bereich des Bahnhofs Müllheim zwischen der Eisenbahnüberführung Parkplatzzufahrt und der Personenunterführung lärmintensive Gründungsarbeiten durch.

Die Arbeiten finden in den Nächten von Freitag/Samstag, 13./14. Dezember, bis Dienstag/Mittwoch, 17./18. Dezember, jeweils zwischen 0.30 und 5 Uhr statt.

Durch den Einsatz einer Ramme und anderer Großgeräte sind die Arbeiten leider mit Baulärm und Erschütterungen verbunden. Für die entstehenden Unannehmlichkeiten bitten wir um Entschuldigung.

Ihre Deutsche Bahn
Freiburg, 10. Dezember 2024



Internet www.karlsruhe-basel.de
E-Mail kontakt@karlsruhe-basel.de



Kofinanziert von der
Europäischen Union